

Prevén analistas crecimiento de 3.28% (El Reforma 02/02/10)

Prevén analistas crecimiento de 3.28% (El Reforma 02/02/10) Los analistas revisaron a la baja su estimado de inflación de 2010, al reducirlo de 5.04 a 4.93 por ciento Ernesto Sarabia Ciudad de México (2 febrero 2010).- Luego del desplome de 6.9 por ciento en 2009, los especialistas consultados por el Banco de México (Banxico) prevén que la economía podría crecer 3.28 por ciento en 2010, en lugar del 3.12 por ciento calculado hace un mes. En el cuarto trimestre del año pasado, la economía creció 3.3 por ciento real a tasa anual. Con un avance del PIB de 3.28 por ciento, en 2010 se estarían generando 258 mil plazas laborales, es decir, 22 mil menos que el previsto previamente por los especialistas, con todo y la revisión de estimados del crecimiento económico al alza. También revisaron sus expectativas de crecimiento para 2011, al proyectar que el PIB de México avanzará 3.46 por ciento contra 3.24 por ciento pronosticado en el sondeo anterior. A pesar de las nuevas medidas fiscales y el aumento de precios en los combustibles, entre otros factores, los analistas revisaron a la baja su estimado de inflación de 2010, al ubicarlo en 4.93 por ciento, lo que contrasta con el 5.04 por ciento de la encuesta inmediata anterior. En días pasados, el Gobernador del Banxico, Agustín Carstens, estimó para 2010 que la inflación en México podría ubicarse en rango de entre 4.75 y 5.25 por ciento. Según el funcionario, ese nivel de precio obedecerá al efecto que tendrán en el Índice Nacional de Precios al Consumidor las modificaciones tributarias aprobadas por el Congreso de la Unión, a la realineación de los precios de los energéticos con sus referencias internacionales y a los aumentos de precios que determinan gobiernos locales, como es el caso de la tarifa del Metro en el Distrito Federal. Carstens ha explicado que el repunte esperado de la inflación en 2010 se anticipa de carácter temporal, que el cambio en el nivel de precios se dará una sola vez y que se prevé que se disipe a lo largo del próximo año. Para el 2011, los consultores prevén una menor inflación que la esperada en diciembre, al dejar su pronóstico en 3.91 por ciento contra 3.98 por ciento anterior. Los analistas ubican al tipo de cambio de cierre en 2010 en 12.97 pesos por dólar y el año siguiente en 13.31 pesos, con tasas de interés de 5.46 y 6.27 por ciento, respectivamente. En tanto, en 2010, el déficit de las finanzas públicas sería de 2.34 por ciento del Producto Interno Bruto, muy similar al desequilibrio fiscal reportado para el año previo.